



UPNVJ dan Erciyes Üniversitesi Sepakati Kerja Sama Pendidikan hingga Riset

Monday, 31 July 2023 18:26 WIB





HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) menyepakati kerja sama dengan Erciyes Üniversitesi, sebuah universitas asal kota Kayseri di Turkiye, pada Minggu, 30 Juli 2023. Kerja sama disepakati dalam bentuk penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) di bidang pendidikan, kemahasiswaan, riset dan lain sebagainya.

Penandatanganan kerja sama antara UPNVJ dan Erciyes Üniversitesi di Jakarta ini merupakan langkah awal yang akan segera diimplementasikan ke dalam program-program nyata. Dalam pertemuan, kedua universitas juga membahas draf awal Plan of Action sebagai acuan menindaklanjuti perjanjian kerja sama.

"UPNVJ terus mendorong upaya internasionalisasi. Salah satu upayanya adalah kerja sama internasional ini. Sudah menjadi kebutuhan untuk mendorong institusi kita agar bisa terus bertransformasi," ujar Dr. Anter Venus selaku Rektor UPNVJ.

Venus juga menyampaikan bahwa kerja sama internasional dan nasional turut berkontribusi terhadap peningkatan kualitas pendidikan di lingkungan UPNVJ. Oleh karenanya, UPNVJ terus berupaya memperbanyak kemitraan, baik dengan universitas di dalam maupun luar negeri, termasuk dari negara Turkiye.

"Pilihan pertama Erciyes Üniversitesi untuk melakukan kerja sama dengan kampus di Indonesia adalah UPNVJ," tutur Venus.

Sejumlah potensi kerja sama antara UPNVJ dan Erciyes Üniversitesi meliputi bidang riset dan publikasi bersama, pertukaran dosen dan mahasiswa, kolaborasi terkait seminar, konferensi internasional maupun workshop, dan lain sebagainya yang menguntungkan kedua pihak.

Penandatanganan MoU dilakukan Rektor UPNVJ Dr. Anter Venus dan Rektor Erciyes Üniversitesi Prof. Dr. Fatih Altun, dengan disaksikan Wakil Rektor III Dr. dr. Ria Maria Theresa, SpKJ., MH., beserta Dekan FISIP UPNVJ, Dr. S. Bakti Istiyanto, M.Si.

Export tanggal : Friday, 17 January 2025 Pukul 12:51:01 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/07/upnvj-dan-erciyes-niversitesi-sepakati-kerja-sama-pendidikan-hingga-riset.html>]
